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ﬂsumé : \

La gestion des déchets ménagers est 1’ensemble des opérations relatives a la collecte,
au tri, au transport, au stockage, a la valorisation et a I’élimination de ce type de
déchets. Notre étude est basée sur la gestion des déchets ménagers de la cité des
fonctionnaires a Tizi-Ouzou. Son objectif principal est de faire un état de fait sur la
gestion des déchets ménagers pour ressortir les différents problémes ainsi que les
anomalies. Enfin dans le but d’aboutir a une meilleure gestion des déchets ménagers

nous avons proposé des recommandations afin d’y remédier aux problémes de cette

cité.
Mots clés : )

Gestion des déchets ménagers, collecte, tri, transport, stockage, valorisation,

élimination, cité des fonctionnaires, Tizi-Ouzou.

. J

m)stract . \

The household waste management is the operations that are relating to the collection,

sorting, transport, storage, valorization and elimination of this type of waste. Our study
is based on the household waste management from the district of civil servants in Tizi-
Ouzou. Its main objective is to report on the the household waste management to
highlight the various problems as well as the anomalies. Finally, in order to achieve
better household waste management, we have proposed recommendations to remedy

J

the problems of this district.

Keys words :

The household waste management, collection, sorting, transport, storage, valorization,

elimination, district of civil servants, Tizi-Ouzou.




